

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

現場周辺の防犯カメラ、ドラレコ の映像が決め手

交差点 右折時 横断歩道の自転車はねる

自転車の女性大けが 車は現場から逃走

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/3/14(木) 0:40

2月に名古屋市の交差点で自転車に乗っていた女性をひき逃げし、大けがをさせたとして男(33)が逮捕されました。容疑者は、交差点を乗用車で右折する際に、自転車で横断歩道を渡る女性(86)に衝突して鎖骨を折る大けがをさせたにもかかわらず、現場から逃走した疑いがもたれています。現場周辺の防犯カメラやドライブレコーダーの映像から容疑者が運転する車を特定し、逮捕に至ったということです。容疑者は容疑を認めています

喜茂別 午前7時 登校中の男児をはねて、逃走

信号と横断歩道のない交差点

◇登校・下校の時間帯は、特に…スピードを落として、安全確認走行をしましょう◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2019/3/13(水) 16:43

13日午前7時半過ぎ、喜茂別町の信号と横断歩道がない交差点で、黒色のワゴン車が登校中の男子児童と衝突しました。男子児童は足に軽いけが。警察によりますと、ワゴン車は一旦止まりましたが、運転していた男性は男子児童を助けず走り去りました。警察はひき逃げ事件として捜査しています。

乗用車が、右側車線から左折

バスが乗用車に追突、乗客が1人肩の痛み訴える

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019/3/13(水) 19:31

13日午前9時40分ごろ、宮城県で市営バスが乗用車に追突する事故がありました。バスには約20人の乗客がいましたが、このうち1人が肩の痛みを訴えています。警察によりますと、乗用車が右側の車線から左折しようとしてバスが追突したとみられ、バスの運転手は「ブレーキが間に合わなかった」と話しているということです。

小学校の教諭(55) 酒気帯び逮捕

◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか?◇

2019年03月13日 19時05分

教育委員会は、国道で酒を飲んで車を運転したとして先月、警察に逮捕された小学校の教諭(55)を停職6か月の懲戒処分にしました。商業施設の駐車場で缶チューハイ2本を飲んだあと車を運転し、酒気帯び運転の疑いで警察に逮捕されました。教諭は先月15日付けて辞職願を提出していて、13日付けて依願退職しました。